



商店街で打ち水イベントを実施 ねりま eco チャレンジ！打ち水大作戦

と き 8月1日(金) 午後5時～5時30分 と ころ 江古田ゆうゆうロード(練馬区栄町)

水の日である1日、練馬区と栄町本通り商店街振興組合は、江古田駅周辺の商店街「江古田ゆうゆうロード」で、打ち水イベントを実施した。

暑い夏を涼しく過ごすための打ち水は、電気等のエネルギーを使わず、誰でも手軽に楽しくできるヒートアイランド対策である。区では、この夏、「ねりま eco チャレンジ！打ち水大作戦」と題して、打ち水をきっかけとした環境行動の啓発に取り組んでいる。

会場では、栄町本通り商店街振興組合理事長の合図で、約120人の参加者が、一斉に打ち水を行った。参加者の中には、初めて打ち水をする子どももいて、ひしゃくやペットボトルを使用して、楽しそうに水を撒いていた。また、買い物客が参加する姿も見られた。約10分間の打ち水で41.5度あった路面の温度は36.5度に下がった。なお、環境に配慮し、打ち水には、水道水ではなく、再生水等を利用した。

理事長は、「打ち水も含めて、商店街では環境に配慮した取り組みを行っている。様々な場面で取り組みを続け、商店街のお客様に涼しさを届けたい」と話していた。

区では、同様の打ち水イベントを8月中に3回実施する予定。また、打ち水を行う団体や個人に対し、ひしゃくや温度計などの用具の貸出も行う。



商店街での打ち水の様子1



商店街での打ち水の様子2

【ねりま eco チャレンジ！打ち水大作戦】

家庭や事業所での打ち水の実施を啓発するため、以下の取り組みを行う。

- (1) 区報・ポスター・チラシなどで呼びかけを行う
- (2) 今後の啓発イベントの実施（いずれも雨天は中止）
 - 日本大学芸術学部 8月4日(月) 16:30～
 - 南田中図書館 8月7日(木) 16:30～
 - 武蔵大学 8月8日(金) 16:00～
- (3) ひしゃくや温度計、バケツ等の打ち水用具の貸し出し
- (4) 取組結果の発表

イベントの様子や参加者の感想等をまとめ、練馬区役所アトリウムで8月22日(金)から27日(水)までの間、打ち水の取組結果を公表する。また、区ホームページに掲載する。

区ホームページ(打ち水大作戦) <http://www.city.nerima.tokyo.jp/manabu/kankyogakushu/uchimizu/index.html>

【問い合わせ】

環境まちづくり事業本部 環境部 環境課 地球温暖化対策係 電話 03-5984-4705